
B 212 neu: Verzicht ilrirlhtl
auf Entwicklungsachse /8.ü.6
,,Schulterschluss mit Ganderkesee"

DELMEIIIORST (SZY). Die Stadt
rück in Verbindung mit dem
Bau derB 212 neu von der zu-
näch6t geforderten Entwick-
lungsachs€ ab und setzt im
weiteren Vorgehen auf einen
Schultercchluss mit der Ge-
meind€ Ganderkesee. ln enger
Koopemtion mtt der Nachbar-
kommunesolldieseimcegen'
zug zum D€lmenhorster Ver-
zicht auf di€ Entlastungsachse
einem Verkehrskonzept al
stimmen, das die Umsetaing
der von der Interessengemein
schaft B 212 neu erarbeiteten
,,Verkehrsoptimierten Nord-
variante" (VoN) ermöglicht.
Die Verwaltung wurde be-
auf[ag, Gespräche mit d€r
Gemeilde Ganderkes€€ mit
dem Zi€l der Abstimmung
einer gemeinsamen Vor-
g€hensweise voranzutreiben.
Mit diesem Eryebnis €ndete
g€stern die Diikussion nach
einer gem€insamen SiEung
des Planungsausschusses, des
Wirtschaftsausschusses und
des Ortsrates Hasb€rgen in
der Gaststätte Schierenbeck in
Heidkug. Lediglich die Grü-
nen in den Gremien sprachen
sich gegen die Beschlussemp-
fel ung aus. ,,Wir würdigen
das Engagem€nt der Int€res-
sengemeinschaft, halten aber
an d€r Nrillvariante fest", so
Marlis Dilßmann. Daher sei die

VoN fi'I ihre Fraktion ,,nur die
zweitbeste tnsung".

Oberbllrgermeister Patrick
d€ La Lann€ hane eingangs
mit Blick auf "unglückliche
Aussagen" d€r Ganderkeseer
Nachbamzur Geschlossenheit
auJgeruf€n. Als positiv wertete
er, dass die Gemeinde mitt-
lerw€ile signalisiert habe, eine
zuvor verabschiedete Resolu-
tion, in der die VoN abgelehnt
wird, n ich t weiler verfolgen zu
wollen, wenn die Stadt ihrer-
seits di€ Forderung nach einer
Entlastungsacbe aufgebe.

,,letzt müssen wir zu einem
faten Kompromiss kommen,
dürfen aber nicht l€er aus-
gehen", so der Rathauschet
Nachdem die Planer der betei'
ligten Bundestinder Nieder-
sachsen und Bremen off€nbar
keinen Kompromiss eingehen
wollt€n und an der Südvari-
ant€ festhielten, sei eine klare
Positionierung erforderlich,
die auch eine deutliche Ableh-
nung der Südtrasse beinlalte.

Im w€iteren Verlauf stimm-
ten die Ausschüss€ und der
Onsrat - ebenfalls in Ver-
bindung mit der B 212 neu -
einem CDU-Antrag zu, in dem
die Fraktion aufgrynd des
Vorkommens seltener Fleder-
mäuse die Unterschutzstel-
lung eines Areals im B€reich
Sandhausen fordert.


